



EINLADUNG
zur Ausstellungseröffnung
Handel - Gewerbe - Industrie
Tischler in Fürstenfeld

Donnerstag, 30. März 2023, 18.00 Uhr
Museum Pfeilburg

Das Museum Pfeilburg begann vor einigen Jahren eine Ausstellungsserie über Handel, Gewerbe und Industrie in Fürstenfeld. Handelsbeziehungen über die nahe Grenze zu Ungarn und in weiterer Folge der Tabakanbau und seine Verarbeitung sorgten für Wohlstand in der Stadt. Handel und Gewerbe waren ein wesentliches Standbein für den wirtschaftlichen Aufschwung unserer Region.

Die dritte Ausstellung dieser Serie beschäftigt sich mit den Tischlern in Fürstenfeld. Das Tischlerhandwerk gehört zu den ältesten Berufen und hat sich im Laufe der Jahrhunderte zu einem bedeutenden Handwerkszweig entwickelt. Gab es im 18. Jahrhundert in Fürstenfeld 2 Tischler, zählte man in den 1950er Jahren 20 Tischlerbetriebe. Anhand der Geschichte von einigen Fürstenfelder Tischlerwerkstätten wird die Entwicklung dieses Handwerks bis heute erzählt.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



VOLKS
das steirische
BILDUNGS
WERK



Museum
PFEILBURG
FÜRSTENFELD

Vorderseite: Tischlerei Karl Hallamayr

Foto : Schrift & Werbung Richter